

Toronjeros a la cima

Sigfredo Barros

Si usted albergaba alguna duda sobre el comportamiento diferente de la presente 52 Serie Nacional de Béisbol, la habrá disipado luego de ver cómo ayer los Toronjeros de la Isla superaron a Guantánamo para encaramarse en la cumbre, durante una jornada diurna donde solo se conectaron cuatro jonrones y Santiago por poco propina su segundo nocaout en línea.

El zurdo Wilber Pérez sumó su quinta victoria con una buena labor de cinco entradas aceptando dos limpias sin regalar boleto, con la inapreciable ayuda del relevista Raicel Iglesias, quien dejó a los Indios en un jit en cuatro episodios. El batazo clave para los pineros fue el doblete del designado y octavo bate Rodmy Proenza que limpió las almohadillas en el cuarto acto.

Buen duelo en el San Luis entre los derechos Yosvany Torres y Raimar Navarro, el primero nueve capítulos en el montículo y el segundo ocho, ambos con una limpia aceptada. Pero ninguno de los dos tuvo decisión porque el choque se fue a extrainnings y en el décimo los pinareños decidieron por tubey de Osniel Madera con dos outs y Donal Duarte en la intermedia. Maikel Cáceres conectó dos jits en cuatro turnos y se afianzó como líder de los bateadores, con average de 467.

Al parecer, la entrada de Reutilio Hurtado a la alineación animó a las Avispas, pues por poco consiguen su segundo nocaout en línea. Les faltó una carrera para poner fuera de combate a



El zurdo Wilber Pérez acumula cinco de las nueve victorias de la Isla. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

los Leñadores, en un choque donde resultó decisivo el cuadrangular de Edilse Silva con las bases llenas para rematar el racimo de seis. Buena noticia para sus parciales los ocho ponches propinados por Yaumier Sánchez en siete capítulos.

Espesa la lechada de Yander Guevara para llevar a los actuales campeones a un triunfo sobre los Naranjas villaclareños, con el out 27 del juego a cargo del cerrador Lázaro Santana. Impresionante el repunte de los Alazanes, anotando sus cinco carreras en el último tercio, liderados por el desbordado Carlos Benítez, otra vez jonroneando, su cuarto. Y la fuerza se impuso en el choque del Nelson Fernández, pues Molinet disparó

su cuarto bambinazo, acompañado por Yasnier González, ambos con uno a bordo; Leinier Rodríguez salvó su tercer juego retirando a ocho de los nueve rivales a quienes enfrentó.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

C. SAN LUIS C H E
HOL 001 000 000 0 1 5 0

PRI 000 100 000 1 2 10 0

G: Isbel Hernández (1-1). P: Pablo Millán Fernández (1-2).

26 DE JULIO C H E

GRA 000 000 221 5 12 1

ART 000 201 000 3 9 1

G: José Armando Peña (1-0). P: José Luis Padrón (1-2). Jr: C. Benítez.

N. FERNÁNDEZ C H E

CMG 001 000 200 3 9 3

MAY 201 002 00x 5 8 1

G: Rogelio Quesada (1-1). P: Fidel Romero (0-2).

Jrs: E. Molinet y Y. González.

C. LABRA C H E

GTM 200 100 000 3 8 0

IJV 000 510 00x 6 14 1

G: Wilber Pérez (5-0). P: Frank Navarro (1-1).

JOSÉ R. CEPERO C H E

VCL 000 000 000 0 6 0

CAV 000 103 00X 4 8 1

G: Yander Guevara (2-1). P: Alain Sánchez (0-2).

G. MONCADA C H E

LTU 000 000 000 0 4 1

SCU 006 002 10x 9 15 0

G: Yaumier Sánchez (1-1). P: Yoelkis Cruz (2-2).

Jr: E. Silva.

Nota: MTZ-CFG jugaban desde las 7:00 p.m.; IND-SSP a partir de las 8:15 p.m.

EN COLOMBIA

Bruzón a buen ritmo entre los punteros



Inmune luego de tres rondas en la cima del tomo JAHV McGregor de Colombia, el GM cubano Lázaro Bruzón (2 692 puntos de elo y primer preclasificado) se jugaba anoche su condición de líder ante su perseguidor, el MI islandés Gudmundur Kjartansson (2 404), quien ostentaba el mismo acumulado que el tunero, pero con inferior sistema de desempate.

Igualmente junto a Bruzón, monarca defensor, se encontraban en ese pelotón de vanguardia los anfitriones Felipe Hurtado (2 127), Cristian Muñoz (1 884) y el noruego Juan Carlos Rueda-Kjeldsen.

El rendimiento mostrado hasta ahora por el tunero le confiere poco más de cuatro puntos a su coeficiente actual, a los que debe sumar 2.6 obtenidos por su cetro en la Copa AES en República Dominicana, cuestión que lo haría coquetear de nuevo con el club de los 2 700 en la actualización del ranking FIDE.

Los otros cubanos ubicados en el *top ten* de la tabla de posiciones son Isán Ortiz (2 603) sexto, Omar Almeida (2 522) octavo, y Alberto Rivera (2 357) todos en poder de 2,5 unidades.

La lid, pactada a diez rondas por el sistema suizo, cuenta con 392 trebejistas en el grupo principal (de ellos nueve insulares), pues además se juega en las categorías infantiles sub-10 y sub-7 años. (H.I.M.)

telescopio



RECONOCEN A CUBANOS

BUENOS AIRES.—Directivos del Comité Olímpico, la Secretaría de Deportes y diferentes federaciones deportivas argentinas encomiaron la labor realizada hasta ayer aquí por los técnicos cubanos Sarbelio Fuentes y Ana Ibis Díaz. Más allá de los resultados de sus discípulos en el boxeo y sobre el tablancillo de voleibol, en el acto de despedida de los colaboradores antillanos, quienes usaron de la palabra, y coincidieron en destacar su plena entrega al trabajo, disciplina, modestia y extraordinaria calidad humana. (PL)

OCHO CHILENOS EN LA KID

LA HABANA.—La presencia de ocho chilenos en la Copa Cerro Pelado de Judo dará mayor colorido al certamen, que tendrá lugar este fin de semana en la sala polivalente Kid Chocolate, en esta capital. Chile participará con seis y dos judocas en los torneos masculino y femenino, respectivamente. Hoy está prevista la celebración de los combates de los hombres, mientras que el domingo lo harán las mujeres, desde las 9:00 a.m. (AIN)

HOMBRE DE LAS ALTURAS

PARÍS.—El francés Maurice Herzog, primer hombre en coronar una montaña de más de 8 mil metros de altura, falleció a los 93 años. El 3 de junio de 1950, acompañado por Louis Lachenal, escaló la cima del Annapurna (8 091 metros de altura), en el Himalaya, para ser el primer humano que pisaba esa cumbre. Herzog también fue miembro del Comité Olímpico Internacional (COI) entre 1970 y 1995, y secretario de Estado de Juventud y Deporte (con rango ministerial) durante la presidencia de Charles de Gaulle. (AFP)

FINAL DE KARTING

LA HABANA.—La oncena prueba puntuable y final del XIII Campeonato Nacional de Karting 2012 se efectuará este fin de semana en el kartódromo de Co-comar, del municipio de Caimito, en la provincia de Artemisa. La etapa, que consta de una práctica clasificatoria y tres carreras, otorgará 25 unidades a los más de 50 pilotos participantes, quienes tendrán la opción de defender o mejorar sus lugares alcanzados durante toda la temporada, informó Ernesto Dobarganes, titular de la Federación Cubana de la disciplina. (AIN)

XI MUNDIAL DE CURSO CORTO

Alex, nuevamente fuera de la fiesta

Harold Iglesias Manresa

Escaño 30 con registro de 23.98, esa fue la huella del mariposista cubano de 19 años, Alex Hernández, en las preliminares de los 50 metros, para quedarse nuevamente fuera del festín semifinalista, comandado por el brasileño Nicholas Santos con un 22.23 que destruyó la anterior cota para este tipo de lides.

Alex fue el único representante antillano la víspera, tercera jornada del XI Campeonato Mundial de Curso Corto de Natación, en Estambul, en una modalidad que acogió a 133 tritones.

Diez fueron las finales de esa fecha del certamen del orbe, y también en el libro de las plusmarcas con "la mayor" se inscribieron Ryan Lochte, al registrar primacía absoluta de 1:49.63 en los 200 metros combinados individual. Por cierto, solo una edición tuvo que esperar el Cocodrilo de la Florida para pulverizar su anterior plusmarca, establecida en Dubai el 17 de diciembre del 2010.

Volviendo a los topes, la húngara Katinka Hosszu (58.49), reinó en el hec-



La húngara Hosszu, récord para campeonatos del mundo, en los 100 m combinados.

tómetro en ese mismo estilo, y su coterráneo Daniel Gyurta en los 200 pecho, con 2:01.35. El resto de los cetros se los repartieron el ruso Vladimir Morozov (20.55) en los 50 libres, la alemana Britta Steffen (52.31) en el doble del recorrido de dicha prueba, la ucraniana Daryna Zevina 2:02.24 en los 200 espalda, y la china Ying Lu (25.14) en los 50 mariposa. Mientras, en las distancias de largo alien-to del estilo libre (400 m) dominaron la española Melanie Costa (4:01.18) y el germano Paul Biedermann (3:39.15), además del relevo del 4x100 combinado de Dinamarca, dueño de (3:49.87).